

Rainer Kohler
Kapfbühlstr.12b
79618 Rheinfeldern

An
Andreas Bühler
Erster Kreisschützenmeister
Des MSSK

Kampfrichter

Guten Tag,

Hiermit beantrage ich das Thema Kampfrichter zum Kreisschützentag aufzunehmen.

Wie es bekannt ist bin ich noch der einzige Kampfrichter im Langwaffenbereich und ich beabsichtige bis spätestens in 4 Jahren mich zur Ruhe zusetze. Ich werde dann nicht mehr zur Verfügung stehen. Mir macht es keinen Spaß.

In den letzten Jahren musste ich feststellen, dass Sportler die Sportordnung und allgemeine Regeln des Schießsports nicht kennen und dagegen verstoßen.

Es wird Zeit, dass sich Leute aus unserem Kreis, zur Kampfrichterausbildung melden und auch abschließen.

Denn Wettkämpfe ohne Kampfrichter sind fraglich ob diese den Regeln entsprechen

An der KM sollte Waffenkontrolle durchgeführt werden, aber dazu braucht man im Gewehrbereich Prüfmittel (Schablone) und Wage.

Im Pistolenbereich Kasten, Abzugsgewicht und Wage.

Für beide Bereiche braucht man qualifiziertes Personal und vielleicht sollte man eine Schulung für Waffenkontrolle durchführen.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Kohler